
Beschlussvorschlag: 
Die Bauverwaltung möge technische Informationen und entsprechende Referenzen über 
ein neues Energiesparmodul für die Straßenbeleuchtung einholen und prüfen, ob 
diese neuartige Technologie auch für unsere Stadt geeignet ist und zum Einsatz kommen 
kann. 
 
Bei positiver Bewertung und durch eine Wirtschaftlichkeitsberechnung nachgewiesenem 
Einspareffekt sollten unsere ca. 3000 Straßenlampen zügig umgerüstet werden. 


